

***Declaración al CC del VKP, al CC de la URSS y al CE de la
Internacional Comunista
León Trotsky
7-8 de febrero de 1929***

(Versión al castellano desde “[Déclaration au C.C. du V.K.P. au C.C. d’URSS, au C.E. de l’I.C.]”, en *Oeuvres*, Segunda Serie, Tomo III, Institut Léon Trotsky, París, 1989, páginas 21-22. Declaración del 7 al 8 de febrero de 1929. En el tomo II de la Segunda Serie de las *Oeuvres* publicadas por el ILT figura en las páginas 448-449 este mismo texto bajo el título de “[Protesta]” y con notas más prolijas que las que figuran en este tercer tomo a excepción de una sobre Stalin que figura en éste pero sin valor relevante. La única diferencia entre ambos textos es la introducción en este segundo de paréntesis en los puntos 3, 4, y 5 que viene explicada al final con lo siguiente: “Las frases entre paréntesis fueron subrayadas por L.D. para la prensa.” Para las notas remitimos al lector a la presentación del texto bajo el título de “[Protesta]”)

1.- El representante del GPU me ha informado de que el gobierno socialdemócrata alemán ha rechazado mi visado. Ello significa que Müller y Stalin están de acuerdo en su apreciación de la Oposición.

2.- El representante del GPU me ha informado de que seré entregado contra mi voluntad a Kemal. Ello significa que Stalin se ha entendido con Kemal, verdugo de comunistas, sobre las represalias contra la Oposición como contra un enemigo común.

3- (El representante del GPU ha rehusado discutir las mínimas garantías contra los guardias blancos (sean rusos, turcos u otros) en el caso de mí eventual deportación forzada a Turquía. Lo que hay detrás de esto es que Stalin cuenta directamente con la ayuda de los guardias blancos que no es fundamentalmente diferente de la ayuda aportada por Kemal.)

4.- (El hecho que no se haya respetado la promesa de hacerme llegar desde Moscú los libros que necesito es una ilustración particular de la brutalidad general y de la deslealtad en las cuestiones grandes y pequeñas.)

5.- (La declaración del representante del GPU según la cual Kemal ha dado una “garantía escrita” en lo concerniente a mis bienes, “exceptuando las armas”, es decir mis revólveres, significa de hecho que desde el principio estaré desarmado ante los guardias blancos y que se ha dado deliberadamente una mentira para atribuírselo al gobierno turco.)

Pongo esto en conocimiento a fin que la responsabilidad recaiga claramente a fin de plantear las bases de las iniciativas que creo necesario tomar contra esta traición profundamente termidoriana.

Edicions internacionals Sedov



germinal_1917@yahoo.es